



Gemeinde Kochel a. See

Bauamt

Ansprechpartner:
Matthias Heufelder
08851 / 92 12- 28
bauamt@kochel.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kochel a. See, 25.06.2025

Neuer Bauhof-Transporter: Kochel a. See investiert Einnahmen aus Parkraumbewirtschaftung in Attraktivität des Ortes

Kochel a. See, (Bauamt/Tiefbau) - Der Bauhof Kochel a. See hat seit Juni ein neues Allround-Fahrzeug im Einsatz. Modern, vielseitig und effizient – damit wird die tägliche Arbeit leichter, die Pflege des Ortes sichtbarer und die Aufenthaltsqualität für Gäste und Einheimische gesteigert.

Moderne Technik für mehr Effizienz

Seit wenigen Wochen verstärkt ein MAN TGE 3.180 4x4 Transporter mit Dreiseitenkipper und Einzelkabine die Bauhof-Flotte. Dank Allradantrieb, Automatikgetriebe und modernster Assistenzsysteme ist das Fahrzeug für alle Herausforderungen bereit. Damit werden sowohl klassische Bauhofaufgaben als auch die besonderen Anforderungen rund um Kochel a. See souverän gemeistert.

Vielseitig einsetzbar – für jede Aufgabe gerüstet

Bauhofleiter Benno Gstaiger sagt: „Unsere Kollegen freuen sich sehr über das neue Fahrzeug. Es macht uns die Arbeit in vielen Bereichen leichter – vom Materialtransport über die Grünpflege bis zum Winterdienst.“

Ob Pflege des Straßenbegleitgrüns, Reinigungsarbeiten, Mäharbeiten, Transporte von Baumaterial oder Grünschnitt, das neue Fahrzeug ist quasi täglich gefragt. Besonders bei den vielen öffentlichen Flächen und Wegen in Kochel a. See ist der neue Transporter eine enorme Erleichterung. Besonders für das Aufkieseln und die Instandhaltung von Parkplätzen, für den Winterdienst, die Pflege von Spiel- und Sportplätzen oder im Einsatz bei Veranstaltungen ist das Fahrzeug unverzichtbar. So bleibt Kochel attraktiv, sauber und einladend – für Einwohner und Besucher gleichermaßen.

Direkter Mehrwert aus Parkgebühren

Die Anschaffungskosten von 81.515 Euro wurden vollständig aus dem Budget der Parkraumbewirtschaftung finanziert. So leisten die Parkgebühren einen klaren Beitrag zur Verschönerung und Pflege von Kochel a. See. Die Einnahmen kommen direkt der Gemeinde zugute, indem sie die Lebens- und Aufenthaltsqualität verbessern – ein Gewinn für alle.

Elena Lombardi, zuständig für den Bereich Tiefbau in Kochel a. See, ergänzt: „Mit dem neuen Transporter können wir die Pflege der zahlreichen Flächen und Anlagen in der Gemeinde noch effektiver erledigen. Gerade für einen Ort mit viel Grünfläche und hohem Besucheraufkommen ist das eine Investition, die sich auszahlt. Die Parkgebühren fließen damit direkt in den Erhalt und die Verschönerung unseres Ortes.“



Tourismus und Ortsbild profitieren

Kochel a. See und Schlehdorf sind beliebte Ziele für Urlauber. Gepflegte Anlagen, saubere Parkplätze und ordentliche Wege sind ein wichtiges Aushängeschild für die Region. Durch das neue Fahrzeug kann der Bauhof flexibel und schnell reagieren und trägt so maßgeblich zu einem positiven Eindruck bei Gästen und Einwohnern bei. Die Gemeinde setzt damit ein klares Zeichen für nachhaltige Entwicklung, aktiven Tourismus und hohe Lebensqualität.